

Je vous propose de nous retrouver au théâtre cette fois, au Lucernaire à Paris, le vendredi 27 mars à 21h30, où nous échangerons, après le spectacle, à propos d'argent, de dette et de création monétaire :

http://www.lucernaire.fr/beta1/index.php?option=com_content&task=view&id=1836&Itemid=56#.VRM2K44QZMc

Il faut réserver, je crois.

Voici une bonne critique, sur Reg'Arts, qui donne bien envie d'aller voir :



http://www.regarts.org/Spect_music/argent-dette-et-musichall.htm

Ces temps-ci, je parle à nouveau principalement de **la création monétaire affranchie des banquiers** comme d'un objectif central et décisif pour l'émancipation des peuples contre le système de domination usuraire.

Hâte de vous y retrouver.

Je profite de ce billet pour vous remercier tous : vos innombrables marques de confiance et vos encouragements (en public et en privé), tous les jours, me donnent bien de la force et du courage. Heureusement que je vous ai :)

Sacrée tranche de vie, vraiment. Merci.

Étienne.